

Fortschritte der Medizin

ORIGINALIEN III-IV/2001

Ergänzungsband Nr. III-IV/2001 der MMW-Fortschritte der Medizin, 29. November 2001

119. Jahrgang

INHALT

W. WERNER, O. REICHELT, J. SCHUBERT Das posttraumatische und postoperativ asymptomatische Urinom. Zwei Fallberichte.....	95
B. BLANKE, K.-J. LANDECK, I. MEYER Bewegungsprogramm für Frauen, die unter Obstipation leiden.....	99
S. M. GIACOMUZZI, Y. RIEMER, G. KEMMLER, M. ERTL, R. RICHTER, H. RÖSSLER, H. HINTERHUBER Subjektives Wohlbefinden und somatische Merkmale bei Methadonsubstitution. Evaluierung bei 61 Heroin- abhängigen.....	103
I. SCHÖNEBERG Erkrankungen an Typhus in Deutschland. Einzelfall- meldungen von 1996 bis 2000.....	109
A. KRUSE, E. SCHMITT Anforderungen an die hausärztliche Versorgung arbeitsloser Menschen. Ergebnisse einer Befragung von 250 Haus- und Primärärzten.....	115
R. RYCHLIK, H. SIEDENTOP, V. VON DEN DRIESCH, S. KASPER Johanniskrautextrakt WS 5572 bei leichten bis mittel- schweren Depressionen. Wirksamkeit und Verträglichkeit von 600 und 1200 mg Wirkstoff täglich.....	119
R. WÖRZ Die multidimensionale, nonlineare Schmerzkonzeption. Ein breiter Ansatz für Erklärung und Verständnis komplexer Schmerzsyndrome.....	129
U. SCHREITER GASSER, T. GASSER Ein Vergleich von Cholinesterasehemmern und Ginkgo- Extrakt in der Behandlung der Alzheimer-Demenz.....	135
Mit einem Kommentar von A. WETTSTEIN und einem Editorial von F. PADBERG, H. HAMPEL UND H.-J. MÖLLER	

CONTENTS

W. WERNER, O. REICHELT, J. SCHUBERT Posttraumatic and Postoperative Asymptomatic Urinoma. Two Casuistics.....	95
B. BLANKE, K.-J. LANDECK, I. MEYER Activity Programme for Women Suffering Constipation.....	99
S. M. GIACOMUZZI, Y. RIEMER, G. KEMMLER, M. ERTL, R. RICHTER, H. RÖSSLER, H. HINTERHUBER Subjective Well-being and Somatic Features of Methadone Maintenance. Evaluation of 61 Heroin Addicts.....	103
I. SCHÖNEBERG Cases of Typhoid Fever in Germany. Data from Single Case Investigations 1996 to 2000.....	109
A. KRUSE, E. SCHMITT Demands Made on Office Medical Care in the Unemployed. Results of a Poll of 250 General Practitioners.....	115
R. RYCHLIK, H. SIEDENTOP, V. VON DEN DRIESCH, S. KASPER Efficacy and Tolerability of Extract of St. John's Wort (Herba Hyperici) at a Dosage of 600 and 1,200 mg Daily in Patients with Mild to Moderate Depression.....	119
R. WÖRZ The Multidimensional, Non-Linear Pain Concept. A Broad Approach for the Explanation and Understanding of Complex Pain Syndromes.....	129
U. SCHREITER GASSER, T. GASSER Comparison of Cholinesterase Inhibitors and Ginkgo Extract in the Treatment of Alzheimer's Dementia.....	135

UaU
75.85
-Bel-
ZB MED